
 

 

 

 

ゲストは堀添（高津区）・嶋田（多摩区）市議会議員 

12 月１日（金）17:00より、かわさき保育

会館において「第３回議員団ワンマン 10 ミ

ニッツ」を実施しました。 

この取り組みは川崎地域連合の役員が日

常的に議員の活動を知り、さらに連携を深め

ていくための取り組みです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３回目のゲストとして、立憲民主党 

堀添
ほりぞえ

 健
けん

市議会議員（みらい市議団団長）、

嶋田
しまだ

和明
かずあき

市議会議員の２名をお呼びして、

10分間の活動報告を行っていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

堀添議員は、高津区で生まれ育った街で５

期目の当選を果たせたことの感謝を述べた

後、地域の課題をしっかり伝えることを常に

大事に思って活動している。というのも 154

万人の川崎市としての課題は山積している

が、行政区の課題に目を向けたい。例えば川

崎区に比べ麻生区では平均寿命が女性2.2歳、

男性 5.8 歳と上回っている。このように様々

な行政区ごとの違いを分析して対応策を打

ちたいとパワーポイントで説明しました。 

 

 

 

 

嶋田議員からは、教師から労組役員を経

て市議会議員に初当選した御礼を述べた後、

市議会では総務委員会に所属して、総務企

画局や経済労働局など幅広い委員会で勉強

しながら対応している。また、学校教育関係

の取り組みとして、ＧＩＧＡスクール構想、

教員の欠員、みんなの校庭プロジェクトな

ど課題を明確にしながら改善に向けて取り

組んでいると語りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回「第４回議員団ワンマン 10 ミニッツ」

は2024年４月以降となってしまいますが、

継続的な取り組みとしていきたいと思いま

す。 
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